
HIGASHI
今回の学校だよりは１年１組の学級紹介です。１年１組の皆さんには、この１年を振り返

っての反省や今後の決意等について、一言ずつ書いてもらいました。

進化中の“１年１組”

私たち１年１組は、男子は思いやりがあって面白く、女子は優しくてマイペースと

いう個性豊かなメンバーで、毎日楽しく生活しています。私たちは「何事にもベスト

を尽くす」を大切にして授業や行事に取り組み、この１年間で大きく成長できたと感

じています。

特にあいさつの声の大きさや移動教室時の行動の早さにメリハリがついてきたと思

います。今、頑張っていることは清掃活動です。仲間と学び、沢山の思い出をつくっ

た大切な場所が教室です。３学期は、これまで以上にひと掃き、ひと拭きにお世話に

なった感謝の気持ちを込めて取り組んでいます。また、先輩として、４月から入学し

てくる後輩たちをピカピカの校舎で歓迎したいと思い、後輩の笑顔がたくさん見られ

ることを想像しながら、床磨きに力を入れています。２年生に進級するにあたり、こ

の１年間で成長できたことに自信をもち、一人一人が輝けるように、これからも目標

をもって頑張りたいと思います。
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◆ １年１組の皆さんのつぶやき ◆

伊東 翼：中学校生活を送って思ったことは、勉強が難しくなったことと、友達が増えて楽しくなったことです。

大内 海輝：最初は中学校生活に慣れるまで緊張の連続だった。２年生になって頑張りたいことは苦手教科の克服です。

面川 柊仁：４月からは「先輩」として、１年生に学校のことや、部活動でお手本になれるように頑張りたいです。

河野 聖：僕はこれまで夜遅くに宿題をやっていたので、２年生になったら家に帰ってからすぐにやりたいです。

小玉光汰朗：１年生では文武両道で頑張ってきました。２年生では生徒会役員として、多くの意見を取り入れ、学校をより良くする為に頑張ります。

齋藤 有生：勉強も部活動も全力でがんばって、１年生に頼られる２年生になりたいです。

清水 輝：２年生に向けて、今後は勉強方法を工夫し、高い順位をキープできるように頑張りたいです。

新妻 麗：私は２年生になるにあたり、自分自身の責任を果たせる、恥じない自分を作りたいと思います。

緑川 健人：中学生になってから勉強時間が長くなりました。２年生でも校長賞を目指して勉強に力を入れます。

村山 暖：先輩からされて嬉しかった事を引き継ぎ、後輩にもしたい。中体連野球大会を先輩と共に戦い、全国で優勝する。

矢吹 雄大：２年生になったら、１年生のよい手本になって、部活動や学校生活のことを教えてあげたいです。

山下 蒼天：中学校で１年生活してみて思った事は、小学校生活よりも楽しかった事です。２年生になっても友達と仲良く楽しく頑張ります。

吉田 准：４月からは先輩として、１年生に親切に部活動や学校の事を教えたいです。

内山みりあ：女子テニス部の先輩の皆さん！本当に感謝しかないです！自分が先輩になるなんて考えられないけどがんばります！

梅宮 沙葵：私は、１年生になって友達が出来たり自分の得意教科が出来たりと、いい思い出が出来ました。

大森はるひ：４月から２年生になり、勉強がさらに難しくなると思うので、今よりももっと予習復習を頑張りたいと思います。

河野 愛叶：２年生になったら、テスト前の勉強量、勉強時間を増やし、今より高い点数をとれるように頑張る。

草野 凜：私はテストを受けるたびに点数が下がってしまったので、２年生からは勉強を本当にがんばりたいです。

佐藤よつば：私は、部活動で先輩にたくさんの事を教えてもらったので、次は私が後輩にたくさんの事を教えたいです。

宍戸 結衣：この１年間は、部活動を中心に取り組んだので、来年は勉強に力を入れたいです。

根本 梨菜：学習面では勉強の仕方を工夫して行い、学力向上を目指して頑張っていきたいです。

蛭田くるみ：先輩が残してくれた教えを引き継ぎ、よい結果を残せる陸上選手になれるように努力する！

蛭田 優凛：テニス部に入部し、初心者の私は先輩方から優しく教えてもらい、嬉しかったです。自分も先輩になったらそうしたいと思います。

栁葉 咲那：今年は、少し部活動と勉強を両立できなかったので、２年生では部活動と勉強を両立させたいです。

【 担任自己紹介 】

１年１組担任の安優枝です。茨城県出身の愛猫家です。青い空、緑豊かな自然

に囲まれた植田東中に、新入生と迎えていただいて、もう一年が過ぎようとして

います。礼儀正しく笑顔の溢れる生徒のみなさんと共に学び、行事や部活動を通

して多くの感動を分かち合えて幸せに思います。次の目標は、全校生徒と一緒に

植田東中校歌を元気に歌えることを楽しみにしています。


